

Ignacio del Río



**La aplicación regional
de las reformas borbónicas
en Nueva España**

Sonora y Sinaloa, 1768-1787



Abordar desde una perspectiva regional el tema de la aplicación en la Nueva España de las medidas político-administrativas que se conocen como reformas borbónicas es un recurso que permite al autor de este libro poner a prueba algunas interpretaciones generales sobre la historia de México en las postrimerías de la época colonial. Se ha tomado como región de estudio la gobernación de Sonora y Sinaloa, la que, por el interés que tuvo en ella el visitador José de Gálvez, desde 1768 pasó a ser un campo privilegiado de aplicación de la vertiente provincial de la política reformista.

Ignacio del Río es investigador en el Instituto de Investigaciones Históricas de la UNAM. Dos de sus últimos libros son *Estudios históricos sobre la formación del norte de México* (2009) y *Mercados en asedio. El comercio transfronterizo en el norte central de México, 1821-1848* (2010).

www.historicas.unam.mx

ISBN 978-968-36-4554-8



9 789683 645548 >

